

Stellungnahme der Hans Kupfer & Sohn GmbH & Co. KG, Heilsbronn

Sehr geehrte

Das Fleisch für unsere Regional Bio-Produkte beziehen wir ausschließlich von bayerischen und baden-württembergischen Bio Höfen, welche auf der Verpackung abgebildet sind. Bei den verarbeiteten Kräutern handelt es sich um Bio-Liebstockel, Bio-Petersilie, Bio-Korianderblatt, Bio-Kerbel und Bio-Schnittlauch.

Diese Kräuter beziehen wir aus Bayern und Baden-Württemberg. Den regionalen Bezug verdeutlichen wir durch den Begriff „Heimatkrauter“. Der 0,3%- ige Kräuteranteil entspricht einer durchaus rezepturüblichen Menge.

Die verwendeten Pastinaken und Zwiebeln sind ebenfalls BIO-zertifiziert, da ihr Anteil sehr gering ist werden diese in der Zutatenliste unter den Gewürzen zusammengefasst. Dieses Vorgehen wird in der Fleischwarenbranche so praktiziert.

Darüber hinaus wird der Bio-Brandweinessig zur Abrundung des Geschmacks und zur Stabilisierung der sensorischen Eigenschaften eingesetzt.

Wenn sie nach Fragen haben sollten, können sie sich jederzeit an uns wenden.

Mit freundlichen Grüßen